

Stadt Mühlheim am Main, Mittwoch, 4. Dezember 2019

Die Mühlheimer Musikschule glänzt beim Musikwettbewerb der Stiftung Sparkasse Langen-Seligenstadt mit 3 Preisträgern

3 Schülerinnen und Schüler der Musikschule Mühlheim schafften es in diesem Jahr auf das Siegertreppchen des alljährlichen Sparkassenwettbewerbs, der seinen würdigen Abschluss beim Preisträgerkonzert im Musikzentrum St. Gabriel in Hainburg fand.

In der Wertung Holzblasinstrumente-Solo erhielt der Schüler Michael Do den zweiten Preis mit 20 Punkten. Mit der gleichen Punktzahl erreichte Leni Gabriel einen zweiten Preis an der Geige.

In der Wertung Duo-Trio-Quartett nahm das Schlagzeugensemble mit den Schülern Gregor Vondung (21 Punkte; 2. Platz), Leonhard Trabert und Lukas Rothenbücher (Body Percussion, Marimbaphon, Set-Up) teil.

Antonia Trabert (Geige), Jenni Dan Nhi Do (Klavier) und Jette Vondung (Cello – 16 Punkte) vervollständigten das Teilnehmerfeld der Musikschülerinnen und Musikschüler aus Mühlheim.